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大垣市環境市民会議ＮＥＷＳ 
2009 年 4 月号 

 

 

旅立ちの 3 月! フレッシュマン誕生の 4 月!  長い冬を終えて、桜が花開き 緑が芽吹き始めるこ

の季節に、新年度が始まる日本社会のしくみは、四季の豊かな自然に育まれて培われた伝統といえ

るかもしれません。 

みなさまの身近にも、進級・進学・新社会人、そして職場の異動で新しい部署に、など新しいくら

しをスタートされた方がおられることでしょう。春の息吹をたくさん身に吸い込んで、私たちも是非新し

い気持ちを持って、新年度の活動をスタートしたいと思います。 

今年の事務局の目標 その一に、ＮＥＷＳをしっかり作って、会員相互の情報交換のツールに

なるよう充実させていくことを挙げたいと思います。事務局からの情報発信だけでなく、みなさまから

の投稿記事を掲載していきたいと思います。活動の予告、報告、街角の自然ウォッチング、などなど、

是非送ってください。皆さんに楽しんで読んでいただけるようなＮＥＷＳを作れるよう頑張りますの

で、ご支援ください。 

 

今 月 の ト ピ ッ ク ス 
    

  おめでとうございます!!  

 

平成 21 年度 大垣市功労者表彰受賞に 

環境保全の推進に貢献  柳瀬崇氏   (ハリヨ保存会会長) 

消費生活の向上に貢献  野村昭子氏  (大垣市生活学校会長) 
     

長年の活動、ご活躍お疲れさまでございました。今後もますますお元気で、ご活躍ください。 

 

 ２１年度 全員協議会 開催予定 

 

   日程 ５月２３日(土)  総会 16：00～ 懇親会 17：30～ 

   場所 スイトピアセンター １階 レストランツチヤ スイトピア店 
   全員協議会要資料 20 年度事業報告・２１年度事業計画を事務局までお願いします。 

    開催ご案内を同封していますので、ご出欠のご連絡をお願いします。 

  
 活 動 ダイジェスト 

 

第 9 回環境市民フェスティバル  2 月 28 日・3 月 1 日 

みなさまのお力添えで、たくさんの来場者に楽しんでいただけたと思います。また、今回 

山中実行委員長が特にこだわった、【子どもたちが主役のフェスティバルに!!】を実現できまし

た。 

   

 皆さんの感想から 

 ・小中高校生の環境学習発表は、とってもハイレベル!! 大垣市の子どもたちが環境に高い関心 

を持っていることを実感できました。大勢の高校生の制服姿に感動!! 

 ・カルタ大会も、結構盛り上がったよ! 

 ・初めての二酸化炭素の測定学習、数字で気体を捕まえる !？ 科学で自然を表そうとすると、

やっぱり数字なのかな・・・・・お花の所ではとっても低いんだね・・・・・また、やってみたいね。 

 ・人力発電はやっぱり大変!! 自転車いくらこいでも、綿菓子は出てこない!? 
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     興文中学校 発表                              会場全景 

       
会議案内 

 フェスティバル実行委員会‐４月１０日(金) 13:30～エコステージおおがき 

 

 代表者会議報告   ３月２３日(月) 市役所東庁舎３階会議室 １９：００～２０：３０ 

 

   議題は以下のとおりです。具体的には本紙面のご報告とおりです。 

  ・各部会からの報告 / ・第９回フェスティバル反省/・次回会議日程など 

 ・代表者会議の運営について 

  事務局から‐代表者会議への参加率の低下に悩んでいます。団体の皆さんは、ご自身の団体運営の

活動がお忙しく、なかなかご出席が難しいと想像しております。２１年度からの代表者会議の運営方

法、会全体の運営の進め方、皆さんとの情報交換などについて、ご意見をお寄せください。 

 

   次回代表者会議開催予定‐４月２１日(火) １９:00～ 市役所東庁舎３階会議室  

 

各部会活動報告 
○市民会議活動部会 

レジ袋ないないプロジェクト 

    【レジ袋ないない運動～あなたも緑のオーナーに】を終了  

大島堤防・加納排水路で桜を、約 300 本植樹しました。たくさんの市民に参加いただきました。 
 

 
 

大島堤防 3 月 1 日(市民・小川市長・大垣信用金庫の皆

さん・もったいないレンジャーと共に植樹) 

  [ 緑のオーナー制度平成１７年～２０年 実績] 

レジ袋削減枚数  植樹本数 

17 年度 １５，２００枚     １５２本(桜など) 

18 年度 ４１，８２５枚     ４１９本(桜・紫陽花など)  

19 年度 １０１，６９０枚    ７８５本 

20 年度 １５０，２４０枚    約 500 本 

(４月以降実施予定を含む) 

 

その他 木枠のコンポスト１５個を学校などに 【エコの

環 サポーター】を委嘱 

 

 

    ２１年度からの活動展望 

    【ごみ減量・地産地消】２つのテーマで、市民に情報発信、「暮らしを変えて 未来に夢を」を目指します。 

「レジ袋ないないプロジェクト」改め 「暮らしエコプロジェクト」に!! 
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水門川いきいきプロジェクト 

第４回 水門川探検サイクリング ４月１１日(土) 9:00～12:00    大垣市笠縫町子守神社集合 
体力に自信のある方、なくても参加したい方、どうぞふるってご参加を。 

 要申込み お問い合せは事務局へ

有機農業体験プロジェクト 

新年度の開講式は ５月９日(土)です。詳細は、４月１５日広報でどうぞ。 

 

環境まるごと探検隊 2008 
 

 
乗鞍写真 

第 5 回 乗鞍宿泊研修  

3 月 7 日(土)～3 月 8(日） 

 総勢参加者  ３６名 

厳寒の乗鞍自然観察・雪洞づくりなど 

 参加者の振り返りノートから (小学校６年生) 

【雪は少なくカンジキもはくことができなか

ったけど、大垣とは違う環境の中で大自然

の大切さを感じました。人間と動物は共に生

きている仲間なので、近くのことから考えて

いきたいと思いました。】 

  

ダンボールコンポスト  ステップアップ講座 

 

循環生活研究所たいらさん・波多野さんの 

両講師を迎えて熱心な参加者と共に実施 

３月２２日(土)‐座学 

２３日(日)‐設置型コンポスト・木枠コンポスト実習 
大垣市内では、やはり畑の設置型コンポストをうまく使いこなした

い、とお考えの市民も多いことを実感!!今後も、ダンボールコンポスト

と共に、畑の設置型コンポスト普及につとめます。 

その他の活動状況‐中津川市・恵那市など、東濃地域でダンボー

ルコンポストを実践する人の輪が広がっています。逆に、大垣市内

での新規実践者はあまり増えていない様子です。これから暖かくな

って、生ごみの堆肥化を始めるにはベストシーズン!!是非、説明会に

ご参加を、そして出前講座のお申込み、お待ちしていま～す。 

 

 
小野幼稚園‐子どもたちと一緒に循環生活 

 

○事業者部会  フェスティバル出展 

  事業者部会から、１１社のご出展、そして協賛・ご協力をいただきました。 
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○団体部会 環境市民フェスティバル 参加 

  団体部会から１２団体のご参加をいただきました。 

 

  
 

 街 か ど ウ ォ ッ チ  
３月中ごろはとても暖かい毎日でしたが、ここしばらくは真冬に逆戻りしたような寒さで、桜も

迷ってしまいそうです・・・・・レジ袋ないない運動の植樹地です。 
 

    
大島堤防                  加納排水路 

事務局よりお知らせ 

ＮＥＷの原稿募集します。   

 

団体や企業・プロジェクトのイベント情報

や報告など、会員へ広報したいことなんなり

とお寄せ下さい。毎月いや二カ月に一回（で

きれば・・・）発行できるように頑張るつも

りです。そのためにも多くの情報をお待ちい

たしております。 

新事務局員紹介 
 

 
佐藤恵子さん 

 

 

 優しくて、頼りになる

事務局さんです。 

どうぞよろしく 

お願いします!! 
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